

# Verfügung über das Schriftrollen- und Tränke-Monopol Der Reichsstadt Tulderson

Hiermit sei einem Jeden verkündet

In der Reichsstadt Tulderson herrscht das Monopol auf alchemistische, pharmazeutische sowie magische Produkte. Jeder Produzent ist hiermit verpflichtet, sämtliche von ihm hergestellten Waren dieser Art beim Kontor zum Verkauf anzubieten. Kriegswichtige Waren werden vom Kontor zu festen Preisen aufgekauft. Bei nicht kriegswichtigen Gütern obliegt die Ankauf-Entscheidung dem Kontor.

Es ist erlaubt, Produkte für den Eigenbedarf zu produzieren. Hingegen nicht erlaubt ist es, diese zu verschenken, oder gar selbst damit zu handeln - sie anzukaufen oder auf andere Art am Monopolisten vorbei zu veräußern. Wer entsprechende Produkte findet, hat diese umgehend beim Kontor abzugeben.

Die angekauften Waren dienen der Versorgung der Krone mit kriegswichtigen Gütern und drei Viertel werden an Akson Stadt gesandt. Ein Viertel der produzierten kriegswichtigen Güter wird nach Prüfung in Tulderson erneut zum Verkauf angeboten. Hierfür sowie für die Sicherstellung der Qualität eines jeden Produktes, muss es eindeutig mit dem Namen des Erstellers und dem Produktnamen versehen werden. Diese werden nach Prüfung entfernt.

Im Auftrag seiner Majestät,  
König Warnulf Torwendil von Akson

25. November 5026